
6 Pièces

112 m²

Réf. 85291047

998 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Barnes  boulogne -  idéalement  situé  au  Cœur  de  boulogne nord,  près

des  écoles,  des  commerces  et  du  Métro  (ligne  10  jean  jaurès),

appartement familial, lumineux, calme et sans vis à vis. d'une superficie

de  112  m²  carrez,  parfaitement  agencé,  il  bénéficie  de  quatre  vraies

chambres  dont  une  suite  parentale  avec  sa  salle  de  douche  et  son

dressing.  Une  double  cave  et  un  parking  extérieur  dans  l'immeuble

complètent  ce  bien.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant

moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  6,000  €/an  -  montant

estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, ...

Barnes boulogne - this bright, quiet, family apartment with no overlook is in a prime

location, in the heart of north boulogne, close to schools, shops and the metro (line

10  jean  jaurès).  With  a  surface  area  of  112m²  or  1,206  sq  ft  (carrez  law),  this

apartment with a perfect floor plan has four bedrooms, including a master suite with

shower room and walk-in wardrobe. This property also comes with a double cellar

and  an  outdoor  parking  space  within  the  building.  Fees  payable  by  the  seller  -

average amount of the share of charges €6,000/year - estimated amount of annual

energy costs for ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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